
 

 

コミュニティバス再編の方向性について 

 

■ コミュニティバス再編の趣旨・目的について 

 

加西市では、市民が住みやすく外出しやすいまちをめざして令和 5年 3月に「加西市地域公共

交通計画」を策定している。現在においては、この計画に示す方針に従って事業を推進している

ところであるが、以下に示す加西市の公共交通をとりまく環境の変化に対応し、雇用機会の創出

や地域経済の活性化などを目的として、コミュニティバスの再編検討を行う。 

 

＜ 加西市の公共交通をとりまく環境の変化 ＞ 

① 加西工業団地・加西東産業団地からの公共交通導入要望 

② とこなべ工業団地バス停の利用状況の変化 
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① 加西工業団地・加西東産業団地からの公共交通導入要望 

加西市にある「加西市工業団地」及び「加西東産業団地」の一部企業から「バスを導入してほ

しい」という要望があったことから、まずは利用需要の把握を行った上でコミュニティバス再編

に合わせて導入を検討する。 

＜ 加西工業団地・加西東産業団地の位置図 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 加西工業団地の区画図 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 加西東産業団地の区画図 ＞ 

 

 

 

 

 

 

  

出典：加西市所管データより 

出典：かさいおでかけナビ（令和 6年 4月）を基に加筆 

モリマーメディカル㈱ 

加西東産業団地 

加西工業団地 
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② とこなべ工業団地バス停の利用状況の変化 

ねっぴ～号の九会線・フラワーセンター線や路線バスが運行する「とこなべ工業団地バス停」

においては、平成 30年度から令和元年度にかけて利用者が大きく増加している。このため、主

な利用者である「プライムプラネットエナジー＆ソリューションズ㈱」への聞き取り調査により、

当該バス停の利用者増の要因を把握することにより、さらなる利便性向上策を検討し、利用促進

を図る。 

＜ とこなべ工業団地バス停の位置図 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ とこなべ工業団地バス停及びねっぴ～号全体における利用者数の推移 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

プライムプラネット
エナジー＆ソリュー

ションズ㈱ 

利用者数 比 利用者数 比

H28 2,215 100.0% 17,229 100.0%

H29 2,159 97.5% 20,758 120.5%

H30 2,259 102.0% 23,064 133.9%

R1 4,094 184.8% 23,964 139.1%

R2 4,027 181.8% 19,818 115.0%

R3 3,621 163.5% 19,704 114.4%

とこなべ工業団地 ねっぴ～号全体
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出典：かさいおでかけナビ（令和 6年 4月）を基に加筆 
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■ 参考：現在の公共交通網 

 

出典：かさいおでかけナビ（令和 6年 4月）より 
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■ コミュニティバス再編に係るアンケート調査の概要 
 

 ①企業アンケート調査 

②プライムプラネットエナジー＆ 

ソリューションズ㈱ 

ヒアリング調査 

調査目的 
加西工業団地及び加西東産業団地に立

地する各企業の公共交通需要の把握 

プライムプラネットエナジー＆ソリュ

ーションズ㈱の公共交通利用実態及び

公共交通需要の把握 

調査時期 
令和６年８月 

（予定） 

令和６年８月 

（予定） 

調査企業 

加西工業団地及び加西東産業団地 

の全企業 

（合計 30社） 

プライムプラネットエナジー＆ 

ソリューションズ㈱ 

調査方法 

電子メール等を活用して、各企業の総

務担当を通じてアンケート調査票を配

布し、電子データ又は紙媒体で回収（詳

細に利用実態を把握する必要がある場

合は、別途企業訪問してヒアリング） 

企業の総務担当に対してヒアリング形

式にて調査 

調査項目 

・会社概要（従業員数、勤務形態など） 

・通勤状況 

・業務や来客での公共交通利用状況 

・公共交通の利用意向 

・公共交通に対する改善要望 

・その他意見（自由回答） 

・基本的には左記の企業アンケート調

査の項目と同様 

・ただし、『公共交通の利用意向』『公

共交通に対する改善要望』は対話に

よる自由回答を基本 

・とこなべ工業団地バス停の利用者増

について（H30→R1 での環境変化な

ど） 
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■ コミュニティバス再編までのスケジュールについて 

 

令和６年６月２５日（火） 第５４回加西市公共交通活性化協議会【本日】 

・加西市地域公共交通計画の令和５年度実施状況の確認について 

・コミュニティバス再編の趣旨・目的について 

・コミュニティバス再編までのスケジュールについて 

・コミュニティバス再編に係るアンケート調査の概要について 

 

令和６年８月ごろ  アンケート調査の実施 

・企業アンケート調査 

・プライムプラネットエナジー＆ソリューションズ㈱ヒアリング調査 

 

令和６年１０月（予定）  第５５回加西市公共交通活性化協議会 

・アンケート調査結果について 

・コミュニティバス再編素案について 

 

令和７年１月（予定）  第５６回加西市公共交通活性化協議会 

・コミュニティバス再編案について 

 

令和７年３月ごろ  コミュニティバス再編内容の決定 

 

令和７年度   加西市公共交通活性化協議会による再編内容の承認 

事業計画の作成及び警察協議の実施 

 

令和８年４月～      コミュニティバス再編内容での運行開始 

 
 
 

※ 必要に応じて適宜交通事業者と協議        

※ 検討の進捗状況によっては時期が前後する場合あり 
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